
ゼロエミ世田谷　これまでの経緯

2021年　区長と面談ー2030年CO2 削減目標を62%以上に、と要請
区長がツイートや議会答弁で62%以上に言及

環境団体別対話2022年提言
（区長など出席）ゼロエミ1時間プレゼン

2023年2月10日　気候危機区民会議
10団体出席
ゼロエミが、2030年CO2 削減目標を66%で提言

2023年3月　世田谷区で温暖化の計画策定
温室効果ガス　57.1%削減　野心的目標66%　 CO2　62.6%



ゼロエミ世田谷

8月17日　世田谷区長や関係職員の皆さまとゼロエミ世田谷と専門家の方
と意見交換し、以下を説明
・暑くて学校現場で子どもたちが危険に晒されている
・断熱改修をすれば高い効果を得られる
・自主的な断熱改修が全国で行われている
9月22日　中山みずほ区議が、区議会の一般質問で、気候危機対策の具
体策としての公共施設・住宅の「断熱」について質問。区は、学校の最上階
の断熱を子どもたちも参加できるワークショップ形式でおこなって、効果を検
証すると答弁
→　東京新聞でも世田谷区に取材



ゼロエミ世田谷

断熱の波は、
公営住宅に
及んでいます。

世田谷では議会で、
区営住宅の改修時の
断熱化や、公共施設
について指針策定と
答弁あり。

GX実行会議資料より
(11月7日）→


